



# Clemente Castañeda estalló contra Morena: “Creen que acatar la ley es un asunto de voluntad”



El senador por parte del partido **Movimiento Ciudadano**, **Clemente Castañeda Hoeflich**, estalló contra **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)** por no haber acatado la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), al [no haberle concedido un lugar a MC en la integración de la Comisión Permanente](#).

Durante una conferencia de prensa en las inmediaciones de la Cámara de Senadores, **un grupo de legisladores de MC se pronunció en contra del desacato de Morena** y sus aliados en el Poder de la Unión, acerca de la orden del TEPJF sobre quitarle un representante a otro partido para así poder integrar al naranja.

Por su parte, el coordinador de la bancada de MC en la Cámara de Diputados, **Jorge Álvarez Máynez**, declaró que por respeto no sólo a los legisladores del naranja, sino a los 3 millones y medio de personas que votaron por ellos, se debe acatar la ley.